

» GENTE DETRÁS DEL DINERO



»
Por **Mauricio Flores**

mauricio.flores@razon.com.mx



SENDA... AL DESASTRE. Finalmente Standard & Poors, de **Victor Manuel Herrera**, se preocupa —pero con diagnóstico cuestionable— sobre la solvencia de la firma de transporte Senda, al modificar a la baja la perspectiva de pago de pasivos por 300 millones de dólares. Y es que la calificadora considera que la firma propiedad de los hermanos **Jaime, Protasio, Ma. Elena y David Rodríguez**, tiene por fortaleza la juventud de su flota, lo cual no es cierto en los autobuses de servicio público como cualquiera puede apreciar en carretera, y que le ha llevado a perder mercado y a registrar un margen ponderado de EBITDA por debajo del 20 por ciento.